



# 今日から明日

船橋市立船橋特別支援学校

5月号

令和7年 5月 1日発行

【金堀校舎】 船橋市金堀町349-1 / 047-457-2111

【高根台校舎】 船橋市高根台2-1-1 / 047-466-3631

新緑の美しい季節となりました。新年度がスタートして1か月、新たな目標に向かって、日々子供たちは一生懸命取り組んでいます。環境の変化が、気持ちを新たに頑張るきっかけになっているようです。一方、自分で気づかないうちに気持ちや体に負担がかかっていることもあります。今週末は4連休があります。たまった疲れをリフレッシュできると良いですね。

気持ちや体を復活させるには、生活リズムを整え、栄養をとり、休息をとることが大切です。規則正しい睡眠と、食事はしっかりとれていますか？毎日、同じ時間に寝たり起きたりすることで、体内時計が整います。太陽の光を浴びるとすっきり目覚めます。朝ご飯をしっかりと食べると、一日を元気にスタートできます。連休中も生活リズムを大きく崩さないように気を付けて、楽しい休日を過ごしてください。

校長 神田 順子

## <お知らせ>

### ○スクールバスについて

5月12日よりスクールバスのコースを確定します。これまで試行運転をしてきた中でお気づきの点がございましたら各校舎教頭まで早めにお伝えください。

### ○学校における合理的配慮の提供について

「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」の施行により、「障害者に対して不当な差別的取扱いを行うこと」が禁止されると共に、国・地方公共団体（公立学校を含む）において、合理的配慮の提供が義務となっております。

本校においては、全ての児童生徒に個別の教育支援計画を作成し、合理的配慮を含めたお子様の支援に関する必要な情報の共有を図っておりますが、「合理的配慮の提供」について、ご質問、ご要望がある場合はいつでもご相談ください。

### ○学校携帯電話について

校外学習等の際に使用する学校携帯電話があります。学校の携帯電話番号から各ご家庭の緊急連絡先等に発信する場合がありますので、未登録番号からの着信拒否などの設定をされている場合は、学校の携帯電話番号からの発信を着信できるよう登録していただきますようお願いいたします。

### ・船橋特別支援学校 携帯電話番号

金堀校舎080-3708-4921 高根台校舎080-3708-4963

### ・学校に電話連絡する際は、今までどおり学校の固定電話にお電話ください。

金堀校舎047-457-2111 高根台校舎047-466-3631

### 【留意事項】

・学校携帯電話は原則校外学習や修学旅行等、持ち出し用として使用します。通常は電源が入っていません。

・ケガなどの急な対応により、校外にて保護者との直接連絡先としても使用します。

## ○留守番電話設定時間について

本校ではスクールバス運行の都合上、これまで通り午後6時～翌午前7時といたします。

## 各学部の様子

### <小学部>

ピカピカの1年生36名をおかえて、今年度小学部は、180名の子供たちとスタートしました。

1年生は、「校内たんけん」や校庭の遊具で元気いっぱい遊んでいます。

今年度も5・6年生は、お米作りを行います。先日、おやじの会の川野辺様にユンボで田んぼになる場所の穴掘りをしていただきました。これから水田づくりを行います。



### <中学部>

今年度の新しい学校生活が始まりました。今年は新一年生45名、転入生1名を迎えて、中学部の生徒数が119名となり昨年よりもまたまたパワーアップしました。まだ少しふわふわとした雰囲気もありますが学級や学年で活動を進める中で、友達や教師とやりとりを交わし、みんなの笑顔が徐々に見られるようになってきました。21日からは名称改め「体育祭」に向けての活動が始まりました。3学年が縦割りで紅白に分かれ、互いに力を競い合います。119人がぶつかり合うとどんな体育祭になるかとても楽しみです。生徒、職員みんなで中学部の雰囲気を盛り上げてほしいと思います。



「初々しい1年生」



「1年間の抱負を発表」



「学級目標の発表」

### <高等部>

新学期が始まって1ヶ月が過ぎました。生徒たちは新しい学年やクラスにも少しずつ慣れ、笑顔で学校生活を送っている様子が見られます。作業学習や市船タイム、生徒会活動も始まり、3年生を中心に学年関係なく周囲の仲間と力を合わせて活動しています。

4/11に新入生歓迎会が行われました。1年生は好きな食べ物や学校生活で頑張りたいことなど、2、3年生の前で堂々と話していました。他にも陸上部、ダンス部所属の2、3年生から部活動紹介がありました。ダンス部からはダンス披露があったり、陸上部からはウォーミングアップの実演があったりと、大いに盛り上がった新入生歓迎会となりました。



カツ丼が大好きです!



走ることが得意です!